~大迫のまちなみを未来へ~ 地域まちなみ整備検討委員会

大迫地域のまちなみを未来へ残し、活用してい くことを目的に設立された「大迫地域まちなみ整 備検討委員会」の取り組みを紹介します。

【問い合わせ】大迫総合支所地域振興課(☎41-3122)

大迫地域は、遠野街道の宿場町として栄え、 特に仲町地区には、宿場らしい古くからの建物 が残されています。現存する建物や景観の保存 を図りながら、落ち着いたたたずまいを未来へ の遺産として活用するため、大迫地域の関係団 体・機関、市や商工会議所などで構成する「大迫 地域まちなみ整備検討委員会 | が令和3年6月 に設立されました。

同委員会では、(仮称)大迫地域まちなみ整備 計画の策定に向けてワークショップなどを開催 しているほか、五つの部会を設置。それぞれの

分野でさまざまな視点から、大迫地域のまちな み整備について検討を進めています。

各部会の主命役割

- 研修部会…おもてなし勉強会、歴史勉強会、 まちづくり講演会などの開催
- 景観部会…稗貫川、中居川の整備、遊休資産 の清掃、まちなみ(外観)の検討など
- 。マネジメント部会…飲食店マップの作成、ス タンプラリーの開催など
- ∘市日部会…新たな市日の開催など
- ∘ 遊休資産部会…遊休資産の把握、所有者の意 識調査など

歴史ある建物の調査

令和2年度に大迫町仲町地区6件の建物の基 本調査を行い、建物の特徴や構造、建築された 年などを調べました。





▲基礎調査を行った建物の一部

建物の現地確認

令和3年度に仲町地区に現存する建物の現地 確認を行いました。商店や家屋のほかに、蔵(土 蔵)も数多く残っていました。





▲検討委員会が行った現地確認の様子

ワークショップの開催

大迫地域のまちなみ整備に関するワーク ショップを令和4年度に6回開催。本年度は5 回の開催を予定しています。検討委員会の構成 員のほか、地域の若者や富士大学院生にも参加 いただき、▶地域に何が必要か▶どのような観 光まちづくりを目指すか▶組織づくりをどうす るか▶今後取り組むべき主な活動ーなどについ て話し合いを継続しています。

ワークショップで出た意見などを踏まえ、同

委員会では本年度中に(仮称)大迫地域まちなみ 整備計画を策定する予定です。



▲ワークショップで議論を交わす参加者

花巻市は非核平和都市宣言のまち/【問い合わせ】本館総務課(☎41-3506)

核兵器とはどれくらんだろう。 ニュースなどでよくが、使ってはいけないが、使ってはいけないけない 兵器とはどれくら れた広島に行 よく耳 聞きた 11 かといってい だから原子 危険なもの その時 る 核兵器

かくて足の力がぬけそうになりましが一しゅんで起こったことを知り、こ人のあとが残った物です。こんなこと人のあとが残った物です。こんなことが一しゅんで起こったことを知り、
が一しゅんで起こったことをしました。

感じました。 を聞

いて、

平和記念公園の原爆の子の像は、白 血病になりなくなった女の子の友達が 集めたお金で作られたものと聞いた 防、「私と同じくらいの子ども達が、こ たなりっぱな像をつくるなんて。」強い 思いがあれば、子どもでも大きなこと を出来るのだと感心しました。 平和記念資料館の展示は想像より悲 さんで、私は声を失い、見ているうち さんで、私は声を失い、見ているうち

かのためにがんば

らで

れだけでとてなったけでとない。日常は れました。

ていきた、次に いきたいと思います。を、次はぼくがたくさんの返さないために戦争、核兵工度と核兵器を使わない、 が 大器のこわ 戦争をく

生き残ったとしても同苦しんだ想いを知り、 たとしても同じように考えた ま 2 4 印り、ぼくも一人だけにんだろう」と考え悩みなぜ「自分だけが生き

ること、 広島県に行って平和の大切さや原子体験したことのない雰囲気でした。さを祈っていました。わたしがこれまで

リーリーイ・ス斗利の大切さや原子 一学は、ウクライナとロシアが戦争をしていて、すべての人が幸せになっていません。また原子爆弾が使われてしまうかもしれません。

平和は身近にもたくさんあります。
平和は身近にもたくさんあります。
平和を自分だけではなく、他の人に伝来和を自分だけではなく、他の人に伝来来にしていくことが大切だと思っています。

平和祈念式典では広島市長などの話ても悲しいことだと思いました。が、いっしゅんでうばわれたことがとがと知いました。 。たくさんの人が平和のよったくさんの人が平和のよう。 人たち 名前を呼び続ける半 って分か 0 6 命日 ったこと・感じ だろう 平和の大切さをなどの話 わー れつ · 狂 乱 まの 爆

事を広めるためにがだけでつくったもの

たちが佐々れたちが佐々れ

私と同

た

そこまでそこまで

目で見て考えを確か学習会に参加したの

かの

めた、

めたかった。は、広島にいがありまり

か行し

「原爆の子の

 \mathcal{O}

1

メ

物する

まの戦

ぎ間に思うこ ジは現実に

ŋ る É,

弾で多く 4

 \mathcal{O}

親

 \mathcal{O}

ことになってしまったのかという悲しみと、いかりをどこにぶつけたらよいのかわからず、あのような表情しかできなかったのではないでしょうか。 岩手に戻ってから、原爆がする前にどんなこれ を残す、あってはを残す、あっては らなくてもよい命がために本を読みまり 思うと、 核兵器は くやま **ずがたくさんあったいたら、止ました。原爆を変** の体や なりません。 いたら、亡くな 原爆を落とさ ったと

像では伝えきれない部分でいたよりずっと悲さん

分があると感じんで、本やえい 現象し

えてい とが、私の使命ない物だという

を多くの人達に伝えて核兵器を絶対に使って

いは

いな

と思



:核平和学習会に参加

こと 広島に行

宮野目小学校6年 小田島 変士 さん

東和小学校5年 及川 方葉字 さん

て考えさせられる貴重な経験に非核平和学習が、命の大切さ 和学習会に参加

だなな

っつ

と聞くたびに、「私の想像するはいけない。戦争は悲さんなテレビなどで「核を絶対に

もの用



八重畑小学校6年 小田代 純怜 さん

想像と現実



桜台小学校5年 千葉 佳杏 さん